

Communiqué de presse

Berne-Liebefeld, 22 septembre 2013

pharmaSuisse salue la décision du peuple qui veut une protection adéquate contre les épidémies

Lors de la votation de ce dimanche 22 septembre 2013, une majorité des citoyens suisses a approuvé la révision de la loi sur les épidémies. pharmaSuisse salue cette décision tournée vers l'avenir.

Avec leur décision en faveur de la loi sur les épidémies révisée, les citoyens ont donné leur feu vert à l'adaptation nécessaire de la protection contre les épidémies aux réalités d'aujourd'hui. La loi actuelle vieille de plus de 40 ans, qui n'est plus à même de répondre aux défis actuels, peut ainsi être remplacée par un système de règles moderne qui met en œuvre les enseignements tirés des expériences passées. pharmaSuisse, qui est membre du comité de soutien en faveur du oui, salue cette décision comme une contribution importante visant à renforcer la santé publique.

La population est mieux protégée, les personnes actives sont mieux informées, les entreprises et les PME (et donc les pharmacies) connaissent les dispositions à prendre.

Selon Dominique Jordan, le président de pharmaSuisse, les pharmacies sont un des hot spots du système de santé suisse avec leurs 300'000 contacts quotidiens avec leurs clients. La nouvelle loi sur les épidémies crée les bonnes conditions pour pouvoir sensibiliser à temps et objectivement la population sur les risques potentiels, la prévention étant finalement le moyen de lutte le plus efficace contre les épidémies.

Contact:

Stephanie Rohrer
Responsable du département Communication & Marketing
T +41 (0)31 978 58 58/20
M +41 (0)76 519 89 09
stephanie.rohrer@pharmaSuisse.org
www.pharmaSuisse.org

pharmaSuisse est l'organisation faîtière des pharmaciens. Elle compte 5'700 membres et représente 1'350 pharmacies. Dans toute la Suisse, elle s'investit pour optimiser les conditions-cadre, donne au public les informations sur tout ce qui touche la branche et propose à ses membres de nombreux services. Le siège de pharmaSuisse est situé à Berne-Liebefeld. www.pharmaSuisse.org